

BOLETIN DE PRENSA
ACCIÓN SOCIAL MUNICIPAL Y FARMASOL EP

Cuenca, 28 de julio del 2014

ACCION SOCIAL MUNICIPAL a través de FARMASOL EP con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida de la población en especialmente de los grupos de atención prioritaria realizó durante el mes de julio la donación de dos botiquines de medicamentos e insumos médicos para los 915 estudiantes de la **UNIDAD EDUCATIVA FE Y ALEGRÍA**, además se realizó la donación de insumos médicos que son indispensables para los pacientes oncológicos y con enfermedades crónicas que son acogidos y atendidos diariamente en la **FUNDACIÓN AL SERVICIO DEL ENFERMO DE CÁNCER – FASEC**, que vienen de diferentes partes del Austro y son familias de escasos recursos económicos.

Todas estas acciones están encaminadas en una política social de la Alcaldía de Cuenca, de fomentar el Desarrollo Humano y la inclusión de grupos prioritarios y en riesgo a actividades de participación social, solidaria y equitativa.